

## M. Sc. Elsa Gewehr

### Schriftenverzeichnis / List of Publications (Oktober, 2021)

#### Zeitschriftenbeiträge / Journal Articles

Gewehr, E., Hensel, B., & Volbert, R. (2021). Predicting Disclosure Latency in Substantiated Cases of Child Sexual Abuse. *Child Abuse and Neglect*, 122, 105346. <https://doi.org/10.1016/j.chiabu.2021.105346>

Gewehr, E., Molz, G. & Schroeders, U. (2021). TBSDTK-Rezension: „Wechsler Adult Intelligence Scale – Fourth Edition (WAIS-IV)“. *Report Psychologie*, 46(9), 25–27

May, L., Gewehr, E., Zimmermann, J., Raible, Y., & Volbert, R. (2021). How guilty and innocent suspects perceive the police and themselves: Suspect interviews in Germany. *Legal and Criminological Psychology*, 26(1), 42–61. <https://doi.org/10.1111/lcrp.12184>

Gewehr, E., Merschhemke, M., & Pülschen, S. (2019). Sexueller Kindesmissbrauch. Gespräche mit Kindern im Verdachtsfall. *mensch & pferd international*, 11(4), 162-169. <http://dx.doi.org/10.2378/mup2019.art20d>

#### Konferenzvorträge / Conference Talks

Gewehr, E., Merschhemke, M., Volbert, R., Santtila, P., & Pülschen, S. (2021, Sept.): Lassen sich individuelle Unterschiede im „Interviewer Bias“ bei Verdachtsfällen sexuellen Kindesmissbrauchs vorhersagen? Konstruktion und Validierung der Skala „Cognitions and Emotions about Child Sexual Abuse“. Vortrag auf der 19. Tagung der Fachgruppe Rechtspsychologie der Deutschen Gesellschaft für Psychologie (DGPs), Berlin (online), Deutschland.

Kerber, A., Gewehr, E., Sachser, C., Zimmermann, J., Fegert, J., Knaevelsrud, C., & Spitzer, C. (2021, Juni): Das Funktionsniveau der Persönlichkeit als Moderator zwischen ungünstigen Kindheitserfahrungen und aktueller psychopathologischer Belastung. Vortrag auf dem Deutschen Kongress für Psychosomatische Medizin und Psychotherapie (DKPM), Berlin (online), Deutschland.

Gewehr, E., Hensel, B., & Volbert, R. (2019, Sept.): Prädiktoren für verzögerte Offenbarungen in substantiierten Fällen sexuellen Kindesmissbrauchs. Vortrag auf der 18. Tagung der Fachgruppe Rechtspsychologie der Deutschen Gesellschaft für Psychologie (DGPs), Hildesheim, Deutschland.

Gewehr, E., May, L., Zimmermann, J., Raible, Y., & Volbert, R. (2019, Sept.): Die Beschuldigtenvernehmung aus Perspektive der Beschuldigten. Zusammenhänge zu Schuld und Aussageverhalten. Vortrag auf der 18. Tagung der Fachgruppe Rechtspsychologie der Deutschen Gesellschaft für Psychologie (DGPs), Hildesheim, Deutschland.

May, L., Raible, Y., Gewehr, E., & Volbert, R. (2019, Sept.): Bestreiten, Gestehen, Aussage verweigern in Beschuldigtenvernehmungen – Häufigkeiten & Gründe. Vortrag auf der 18. Tagung der Fachgruppe Rechtspsychologie der Deutschen Gesellschaft für Psychologie (DGPs), Hildesheim, Deutschland.

Gewehr, E., Hensel, B., & Volbert, R. (2019, July): Delaying disclosure of child sexual abuse. Finding predictors in an archival sample of corroborated cases. Paper presented at the annual conference of the European Association of Psychology of Law (EAPL), Santiago de Compostela, Spain.

Gewehr, E., Hensel, B., & Volbert, R. (2019, Juni): Einflüsse auf das Offenbarungsverhalten von Kindern nach Erfahrungen sexuellen Missbrauchs. Eine Analyse glaubhaftigkeits-substanziierter Fälle. Vortrag auf der Tagung der Arbeitsgruppe Empirische Sonderpädagogische Forschung (AESF), Fribourg, Schweiz.

Gewehr, E., Sieland, R., & Stark, M. (2014, May): Relationships between stress-recovery and permanent availability during non-work time. Paper presented at the annual congress of the World Psychiatry Association (WPA), Madrid, Spain.

## Konferenzposter / Conference Poster

Gewehr, E., May, L., Raible, Y., Zimmermann, J., & Volbert, R. (2018, July): *Guilty and innocent suspects' perceptions of their police interviews. ...Or why being friendly is a police officers' best shot.* Poster session presented at the annual conference of the International Investigative Interviewing Research Group (IIRG), Porto, Portugal; and presented at the annual conference of the European Association of Psychology of Law (EAPL), Turku, Finland.

**[awarded as the best poster of the EAPL conference / ausgezeichnet als bestes Poster der EAPL Konferenz]**

## Andere Publikationen / Other Publications

Pülschen, S., Gewehr, E. & Merschhemke, M. (Hrsg.). (in press). „Erzähl doch mal“. Ein Leitfaden zur Gesprächsführung mit Kindern bei Verdacht auf sexuellen Missbrauch. Europa-Universität Flensburg.

## Qualifikationsarbeiten / Final Theses

Gewehr (2020). *Predicting Disclosure Latency in Corroborated Cases of Child Sexual Abuse* [postgraduate master's thesis, M. Sc. Forensic Psychology]. Psychologische Hochschule Berlin.

Gewehr (2017). *Suspect interviews in Germany. How guilty and innocent suspects perceive the police and themselves* [master's thesis, M. Sc. Psychology]. Freie Universität Berlin.  
**[awarded as the best master's thesis by the German Psychological Society (DGPs), Section for Forensic Psychology / Ausgezeichnet als beste Masterarbeit der Fachgruppe Rechtspsychologie der Deutschen Gesellschaft für Psychologie (DGPs), 2019]**

Gewehr (2013). *Erholung und ständige Erreichbarkeit. Zusammenhänge zwischen mentaler Distanzierung und berufsbedingter Erreichbarkeit außerhalb der Arbeitszeit.* [Bachelorarbeit, B. Sc. Wirtschaftspsychologie]. Leuphana Universität Lüneburg.